

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: **A 19/0334-01**

Status: öffentlich

Datum: 02.05.2019

Umsetzung des Konzepts "Gärtnern in der Stadt" (Urban Gardening)

Antrag der CDU-Fraktion

Beratungsfolge

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	21.05.2019	Ausschuss für Umwelt und Energie

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung informiert über den Sachstand der Umsetzung des im März 2014 von den Bezirksvertretungen und dem Ausschuss für Umwelt und Energie beschlossenen Konzepts „Gärtnern in der Stadt“ (Urban Gardening) und damit über den Abschluss von Pachtverträgen für ausgesuchte städtische Brachflächen zur temporären Nutzung als innerstädtische Gärten.

Sachverhalt:

Zuletzt ist im Mai 2017 im Ausschuss für Umwelt und Energie auf der Grundlage der Beschlussfassung im März 2014 (V 13/0638-02) über den aktuellen Sachstand der Umsetzung des Konzepts „Gärtnern in der Stadt“ (Urban Gardening) informiert worden. Dabei gab es den Hinweis, dass drei Jahre nach Beschlussfassung gerade eine der ursprünglich neun hierfür vorgesehenen städtischen Brachflächen verpachtet wurden. Es stellt sich fünf Jahre danach die Frage nach der Erfolgsbilanz.

Die Berichterstattung der Verwaltung sollte Informationen auch über die Laufzeit und den vereinbarten Pachtzins für die für das Projekt „Urban Gardening“ ausgewählten städtischen Brachflächen enthalten.

Christina Küsters
Fraktionsvorsitzende

Dr. Roland Chrobok
Ausschussprecher